

Omnisports/En prévision des Jeux olympiques d'hiver de 2018, « Dream Program »

Deux Gabonais en Corée du Sud

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

**TRESOR** Ndong Ntoutoume, pongiste gabonais de 12 ans, élève en 5e à Quaben, et Fedolix Abessolo Eyi Nguema, tennisman de 16 ans, élève en classe de 4e au Ces Bâ Oumar, quittent Libreville, aujourd'hui, pour Séoul en Corée du Sud. Dans le cadre de la « Dream program » qui fut l'argument-phare lors de la campagne de la conquête de l'obtention par la Corée du Sud de l'organisation des Jeux olympiques d'hiver de 2018.

Avant de faire leurs sacs, les deux « ambassadeurs » sportifs gabonais, accompagnés de Jean-Louis



Photo : DR

Les deux "ambassadeurs" sportifs gabonais, Trésor Ndong Ntoutoume (au milieu) et Fedolix Abessolo Eyi Nguema (à droite) et leur accompagnateur, Jean-Louis Mezui M'Assa, hier à l'ambassade de Corée du Sud. Photo de droite : Les membres du CNOG, les deux athlètes en route pour la Corée du Sud et le conseiller d'ambassade Koh Moon-Hee.

Mezui M'Assa, chef du département Développement et Programmes au Comité national olympique gabonais (CNOG), sont allés, hier, présenter leurs civilités aux autorités de l'am-

bassade de Corée du Sud au Gabon. Particulièrement au conseiller Koh Moon-Hee. Ce fut "un réel plaisir" pour ce dernier qui, tout en faisant la genèse de la « Dream program », qui est



Photo : DR

à sa 13e édition, a laissé entendre que son pays offre, à travers cet événement du donner et du recevoir, un merveilleux et alléchant programme sportif aux jeunes du monde entier.

« Le Gabon, à l'instar d'autres pays de la planète, ne connaît pas l'hiver, encore moins de neige. Raison pour laquelle le gouvernement coréen a pensé à organiser cet événement et inviter les

pays n'ayant pas de neige, de découvrir les réalités produites par ce climat. Les sites devant abriter les compétitions lors des prochains Jeux d'hiver seront visités par les participants issus de 45 pays », a expliqué Koh Moon-Hee. En présence, entre autres, du président du CNOG, Léon-Louis Folquet, organisateur, depuis trois ans, de cette opération, conjointement avec l'ambassade de Corée du Sud.

Le pays du « Matin calme » attache du prix à ce projet qui, facteur d'unité, « rassemble les jeunes du monde entier pour échanger et mieux se connaître, afin de devenir des futurs champions, en respectant les valeurs olympiques », a précisé Léon-Louis Folquet.

Handball/Assemblée générale Réveil Dribbling Hand de Libreville

Quitus pour le bilan moral et financier



Le bureau directeur, lors de l'assemblée générale.

des athlètes, qui ont d'ailleurs apporté une motion de soutien au bureau. La présidente du club, Grâce Haphéction Moudjougou Nguéma, également encadreuse de l'équipe minime, a saisi cette occasion

pour appeler à l'aide les bonnes volontés, car « chaque saison, nous adressons des demandes de soutien aux grandes entreprises de la place, mais en vain. Alors, je formule cette fois la demande à toute per-

sonne de bonne foi, de bien vouloir nous accompagner. Notre club fait dans la formation, une politique qui porte des fruits, car nous avons plusieurs de nos poulains dans les sélections nationales. »

F-K-O.M

Libreville/Gabon

**POUR** le compte de la saison 2014-2015, le club Réveil Dribbling Hand de Libreville (RDH) a organisé son assemblée générale, mardi dernier, au complexe sportif d'Oloumi, en présence des athlètes de ce club formateur créé en 2010. L'ordre du jour portait essentiellement sur le bilan moral et financier de la saison écoulée.

Sur le plan purement sportif, Réveil Dribbling Hand (RDH) a pris part à deux compétitions majeures : le championnat de l'Estuaire, où il s'est emparé de la 2e place devant Senior Academy, vice-champion en titre, derrière Phoenix, le champion. Au championnat inter-clubs de Mouila, les poulains du coach Souza Nyanga ont eu fort à faire avec le club Phoenix et Asma. Au terme du tournoi, le RDH a occupé le 8e rang. « Malgré cette défaite, le bilan est très satisfaisant, vu les catégories d'âges que nous avons dans nos effectifs. Et je tire un chapeau à mes troupes, qui ont rivalisé avec les grands clubs de la place. Et cette année, nous voulons jouer les premiers rôles », s'est donné comme objectif l'entraîneur du RDH.

S'agissant du bilan financier, le bureau directeur avait dressé un bilan prévisionnel de près de 8 millions de francs. Mais, selon le trésorier général Serge Manga, « cette somme n'est pas rentrée dans nos caisses, nous avons plutôt enregistré 1,4 million de francs ». Une somme qui a

permis au club de vivre durant la saison, en payant les installations du complexe d'Oloumi, la régularisation de l'équipe senior pour le compte de la saison écoulée.

« Avec cette somme, nous avons financé nos déplacements à l'intérieur du pays et acheté des fournitures de certains de nos joueurs, sans oublier le matériel », précise le responsable des finances. L'ensemble des bilans a reçu le quitus des responsables du club et



Photo : Kennedy Ondo

Souza Nyama, directeur technique et entraîneur de l'équipe senior.



Photo : Kennedy Ondo

Grâce Haphéction Moudjougou Nguéma, présidente du club.

Libreville Kigali  
**35%**  
De réduction  
1 Jan. - 10 Fév.

**CHAN Rwanda 2016**

Réservez maintenant et venez supporter Les Panthères. Le visa Rwandais vaut 30\$ et est délivré à l'arrivée pour les Africains.

Contact:  
Immeuble Ex-Air Afrique, 1er étage En face de BICIG centre ville  
+ 241 017 4051172 / + 241 07797157 / +241 02225214  
sales.libreville@rwandaair.com

Les conditions et les modalités s'appliquent.

RwandaAir  
Fly our dreams to the heart of Africa.  
www.rwandaair.com